

Herzliche
Einladung zum **Mai-Fäscht**

Samstag, 31. Mai 2014

10-15 Uhr

im neuen Treffpunkt

Zeughaus Pfäffikon



Liebe Einwohner der Gemeinde Freienbach

Nach dem erfreulichen Volksentscheid zur öffentlichen Nutzung öffnet das Zeughaus seine Tore zu einem ersten Frühlingsfest.

- **Festwirtschaft** ● **Grill** ● **Musik**
- **Farben** ● **Spiele** ● **Plausch**

Bringen Sie Ihre Ideen und Vorschläge mit für eine attraktive und vielseitige Nutzung des Gemeinschafts- und Kulturzentrums Zeughaus Pfäffikon.

**Stossen Sie mit uns an zum 1. Mai-Fäscht
in der Geschichte des Zeughauses !**

Die Interessengemeinschaft Zeughaus lädt Sie herzlich zum Mitmachen ein!

Bushaltestelle direkt beim Zeughaus – Parkplätze vorhanden

Kontakt: IG Zeughaus / Irene Herzog-Feusi, Tel. 055 410 41 93 – irhe@active.ch



**zum ersten Mai-Fäscht
im Zeughaus Pfäffikon**
am Samstag, 31. Mai 2014, 10-15 h

